
  Jugendbeirat der Stadt Laatzen 
Protokoll der Sitzung am 10.01.2024 um 17:30 Uhr 

 
 
Anwesende: David Serafimov, Dennis Freyer, Nathalie Rothert, Moritz Lienau (erst-
malig) und Uwe Hientz 
 
Sitzungsleitung: David Serafimov 
 
 
Aktualisierte Übersicht der Tops   

 
TOP 1:  Schools Out Halbjahres-Party  
TOP 2: EU-Parlamentswahlen 
TOP 3: Moderne Fuß- und Radwege 
TOP 4: Wasserwoche 2024 Ideensammlung 
TOP 5: Sonstiges 

- Aktueller Stand Dirtbike-Park 
- Straßenlaternen-Antrag 
- Berlinfahrt 
- Jugendbeirat-Satzung 
- Statement zu Silvester 

 
 
 
 
TOP 1 Schools Out Halbjahres-Party 
 
Eine kleine Orga-Gruppe hat sich mit der Planung der Party beschäftigt. Soweit steht 
alles Wichtige bereits fest. 
David wird DJ sein, mindestens zwei Personen übernehmen den Thekenverkauf und 
zwei weitere den Einlass. Evtl. wird auch ein Garderobenbereich eingerichtet. Es wird 
einen Security-Dienst für die Einlasskontrollen geben. Die Idee, einen Vorverkauf an 
den Schulen zu machen, wird verworfen. Dafür werden Insta-Follower des Jugend-
beirats einen ermäßigten Eintrittspreis zahlen. 
David hat ein Plakat für die Party entworfen und wird es drucken lassen. Das Vertei-
len der Plakate wird dann von den Organisatoren übernommen. Alle Jugendbeirats-
mitglieder sind aufgerufen sich für Thekenschichten etc. zu melden. 
 
 
 
TOP 2 EU-Parlamentswahlen 
 
Es gab bisher keine große Ideensammlung bezüglich der EU-Wahlen und inwieweit 
man zu diesem Ereignis etwas durchführen möchte.  
Zur Diskussion steht aber einen Workshop gemeinsam mit dem Bündnis gegen Extre-
mismus an den Schulen zu machen und dabei Probewahlen mit Schülern durchzufüh-
ren. Ähnlich wie bei PYT sollen Lehrer ihre Klassen dafür anmelden können, dann gibt 
es einen Input-Teil mit Infos zur EU-Wahl, dem EU-Parlament und evtl. den Zielen der 
einzelnen Parteien. Anschließend wird die EU-Parlaments-Wahl durch die Schülerin-
nen und Schüler selbst durchgeführt, um ein politisches Stimmungsbild bei den Ju-
gendlichen zu bekommen. 



Um diese Idee aber umzusetzen, werden mehrere Mitglieder des Jugendbeirats benö-
tigt, die sich dabei engagieren möchten. Dennis meldet sich als erster Freiwilliger, wei-
tere sollen über WhatsApp gefunden werden. 
Bei der nächsten Sitzung soll dann entschieden werden, ob das Projekt umgesetzt 
werden kann. 
 
 
 
TOP 3 Moderne Fuß- und Radwege 
 
Der TOP wurde von Jonathan eingereicht und wird auf die nächste Sitzung verscho-
ben, wenn er wieder anwesend ist. 
 
 
TOP 4 Wasserwoche 2024: Ideensammlung 
 
Es wurden über WhatsApp keine neuen Ideen eingebracht, die Motivation sich zu be-
teiligen ist aber immer noch vorhanden. 
Der TOP wird aufgrund der aktuell geringen Anwesenheit der Mitglieder auf die 
nächste Sitzung verschoben. 
 
 
 
TOP 5 Sonstiges 
 
 

- Aktueller Stand Dirtbike Park 
 

Das Treffen zwischen Uwe und Herrn Meyer vom Team Grünflächen musste 
auf den 12.01. verschoben werden. 
UPDATE: Die Ortsbegehung am KiJuZ fand stand. Prinzipiell ist das Gelände 
wohl nutzbar, allerdings gibt es wohl auch Gerüchte darüber, dass das KiJuZ 
Gelände dem Neubau der Grundschule weichen muss. Eine Sitzung des 
Schulausschusses muss zunächst abgewartet werden. Des Weiteren sieht 
Herr Meyer keine Aussicht darin, dass der Bikepark noch in diesem Jahr ge-
baut werden könne, da die finanziellen Mittel aus dem Jugendfond nicht aus-
reichend sein könnten. Uwe versucht einen Kostenvoranschlag von einer ent-
sprechenden Firma zu bekommen, um abschätzen zu können, in welchem fi-
nanziellen Rahmen sich das Projekt bewegen wird. 
Allerdings schlägt Herr Meyer auch das Grundstück am Spielplatz Sehlwiese 
in Rethen als möglichen Ort für einen Bikepark vor. Aufgrund der Hügel dort, 
könnte womöglich Geld beim Bau gespart werden. Sollte das KiJuZ-Gelände 
nicht genutzt werden dürfen, wäre dies eine mögliche Alternative. Uwe wird 
ggf. einen Ortstermin mit Herrn Meyer und dem Jugendbeirat an der Sehl-
wiese vereinbaren. 

 
 
 

- Straßenlaternen-Antrag 
 
Der von Uwe formulierte Antrag wird einstimmig zum Jugendbeirat ange-
nommen und wird nun an den entsprechenden Ausschuss weitergeleitet. 



 
 

- Berlinfahrt 
 
Da das Interesse im Jugendbeirat wieder nach Berlin zu fahren sehr groß 
war, hat Uwe Matthias Miersch angeschrieben, ob der Jugendbeirat ihn die-
ses Jahr wieder im Bundestag besuchen darf. Sobald es mögliche Termine 
gibt, wird Uwe dies in der WhatsApp Gruppe bekannt geben. 
 
 

- Jugendbeirat-Satzung 
 
Es wurde in den letzten Wochen vermehrt darüber diskutiert die Satzung des 
Jugendbeirats zu überarbeiten und zu aktualisieren. Da dies nicht ohne eine 
Mehrheit des Jugendbeirats möglich ist, soll ein Termin gefunden werden, 
an dem sich der Jugendbeirat außerplanmäßig trifft und nur mit diesem 
Thema beschäftigt. Es ist aktuell aber nicht wahrscheinlich, dass ein kurz-
fristiger Termin gefunden werden kann, sodass er zunächst verschoben 
wird. 
 

- Statement zu Silvester 
 
Die Angriffe von Jugendlichen in der Silvesternacht haben zu einem großen 
Aufschrei in Laatzen geführt. Da in den sozialen Medien auch viele migrati-
onsfeindliche Äußerungen stattfanden, möchte der Jugendbeirat ein State-
ment abgeben, in dem die Taten verurteilt werden, aber auch eine Pauscha-
lisierung gegenüber allen Jugendlichen in Laatzen Mitte abgelehnt werden 
soll. 
Dennis und David werden einen Text entwerfen, der über Instagram und ggf. 
eine Pressemitteilung veröffentlicht werden soll. 

 
 
 
 
 
 

 
Ende der Sitzung: 19:15 Uhr 
Nächster Sitzungstermin: Dienstag 06.02.2024 im Nachbarschaftshaus 
 
Laatzen, den 15.01.2024 
 
Uwe Hientz 


